西明寺小学校 学校報



令和6年度 第8号 5月24日

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく ~ えがお さいこう ~

なまはげにハイタッチ! 冷たい雨に負けない元気なあいさつが響く

21日(火)の朝、大仙・仙北警察署、防犯協会、少年保護育成委員の皆さんが「なまはげ」とともに来校し、あいさつ運動をしてくださいました。

普段から、子どもたちのあいさつはとてもいいなと感じています。地域の方があいさつ運動に関わってくれるのには慣れている子どもたちですので、軒下に並んでいた皆さんには元気なあいさつをしていました。そして玄関前に進んできた子どもたちは、男鹿から来たなまはげに、一瞬「ん!?」という表情を浮かべつつも、ハイタッチをしながらいつものようににこやかで元気なあいさつをしていました。さすがですね。

「登下校時のあいさつや笑顔に元気をもらう」という地域の方々はたくさんおられます。今後も、学校だけでなく地域でも元気なあいさつができるように声をかけていきます。







5年生 田植え体験 さすが西明寺の子!植え方が上手!!

暖かく晴れて田植え日和となった昨日は、5年生が総合的な学習の時間で田植え体験をしました。今年度も、にここども園の向かいにある S さんの田んぼをお借りしました。S さんには、苗の準備や田植え体験について、またその後の田んぼの管理から稲刈りの収穫までの長い期間、ご指導・ご協力をしてくださることになり、感謝の思いでいっぱいです。どうかよろしくお願いします。

K.E さんの振り返りを紹介します。「田植えでは、田んぼアートとちがい、色がついていないので植えやすかったです。I.S さんのお父さんや A.F さんのおじいさんが教えてくれたので上手に苗を植えることができました。収穫するのが楽しみです。」

水田の土の感触や農作業の苦労を味わった子どもたちは、この後の社会科の学習やくりっこ探検隊での施設見学を通して、農林水産業に携わる人々の努力、機械化や栽培の工夫による農業の進歩などを学ぶともに、地域への愛着も深めていきます。







♦•♦•♦•♦•お知らせ・お願い(少し後の話になりますが)◆•◆•◆•**◆**•

今年度、西明寺小・中学校は、11月8日(金)の仙北市教育研究会研究大会の会場校になっています。仙北市の小中学校は臨時休校となりますが、本校の2、3、5年生は授業公開のため出校日になります。今のところ、10時頃の登校~正午頃の放課という計画をしています(スクールバスは時間を変えて運行、マロンは閉鎖、集団登校はなし)。詳しい日程は後期になってからお伝えしますが、お家の方の送迎などでご理解とご協力をいただきたいと思います。ご意見ご要望などありましたら、学校へお知らせください。どうかよろしくお願いします。